



● „Süden“ ehrte beste Schützen

● Mannschaft verteidigt den Pokal

Nach dem letzten Wertungsschießen, das von der Südkompanie der Allagener Schützen auf dem Schießstand in der Möhnetalhalle ausgetragen wurde, setzten sich Albert Bamberg mit 256 Ringen, Josef Helle, 254, und Jürgen Schmidt, 223, an die Spitze. Ihnen folgten auf den Plätzen

Franz Gossmann, 202, Heinz Gossmann, 200, und Heinz Franke mit 189 Ringen. Diese sechs Schützen werden am Wettbewerb um den Wanderpokal der St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen, der im vergangenen Jahr erstmals vergeben

wurde und welchen die Südkompanie errang, am 9. Januar teilnehmen. Den oben genannten drei besten Schützen auf Kompanieebene übergab Kompanieführer Dieter Beckschafer die Pokale (Bild) und allen Teilnehmern an Wertungsschießen ein kleines Präsent.